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COMUNICATO STAMPA LABMONZA

“LABMONZA RICHIEDE L’APERTURA DEL SOTTOPASSO PEDONALE CHE
COLLEGA CORSO MILANO ALLA PIAZZA DELLA STAZIONE MONZA FS”

Durante  il  Consiglio  del  18  dicembre  i  Consiglieri  di  LabMonza  hanno
interrogato l’Assessora Turato sulla possibilità di riaprire il sottopasso di Corso
Milano.

“La chiusura del sottopasso rappresenta una delle sconfitte della giunta Allevi” – spiega
Lorenzo  Spedo  “Lo  chiusero  per  motivi  di  sicurezza  ma  ovviamente  questa  misura
securitaria è stata inutile. L’unico risultato è stato un peggioramento del flusso pedonale e
l’ingolfamento di corso Milano, che si blocca ogni volta che qualcuno deve attraversare.
L’apertura  del  sottopasso  risulterebbe  particolarmente  strategica  nelle  ore  di  punta,
quando il traffico pedonale e automobilistico sono al picco. Inoltre, il sottopasso dispone di
cancelli,  quindi  si  potrebbe  eventualmente  chiudere  nelle  ore  notturne,  quando
l’attraversamento stradale è meno intenso.”

“Nella prospettiva di una ciclabile per corso Milano sarà fondamentale garantire la massima
fluidità possibile” – prosegue Racioppi “Riaprire il sottopasso sarebbe un primo modo per
fluidificare la mobilità dell’area.”
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